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民進党・県民連合 ８番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 震災・原発事故からの復興・再生について 知 事 避難地域復興課

今年の春に避難指示が解除された町村の復興・再生に向け

どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 復興・創生に向けた財源確保について 総 務 部 長 財 政 課

復興・創生に係る基金の今後の見通しについて尋ねたい。

三 避難地域における介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

高 齢 福 祉 課

県は、避難地域における介護人材を確保するため、どのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

四 事業再開等支援事業について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、原子力被災事業者事業再開等支援事業をどのように

改善してきたのか尋ねたい。

五 避難農業者への支援について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、避難先で営農を再開する避難農業者をどのように支

援していくのか尋ねたい。

六 福島イノベーション・コースト構想による産業復興につい 商工労働部長 産 業 創 出 課

て

地域復興実用化開発等促進事業を浜通り地域の産業復興に

つなげていくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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七 航空宇宙関連産業について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、航空宇宙関連産業における県内企業の取引拡大にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 応急仮設住宅のバリアフリー化について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県は、高齢者や障がい者が入居する応急仮設住宅のバリア

フリー化にどのように対応しているのか尋ねたい。

九 福祉避難所について 保健福祉部長 保健福祉総務課

県は、災害時における福祉避難所の運営に必要な物資、器

材及び人材の確保を促進するため、どのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

十 米の全量全袋検査について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

米の全量全袋検査について、今後の方向性の検討状況を尋

ねたい。

十一 原子力災害時の広域避難における渋滞対策について 危機管理部長 原子力安全対策

課

原子力災害時の広域避難における渋滞対策について、検

討会の結果を踏まえ速やかに実施すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

十二 双葉地域の消防団について 〃 消 防 保 安 課

県は、双葉地域の消防団体制について、町村にまたがる

課題の解決にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。
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十三 県庁舎内の会議室の確保について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

県庁舎内の会議室の確保について、県の考えを尋ねた

い。

十四 ふたば未来学園高等学校の生徒の進路実現について 教 育 長 教 育 庁

ふたば未来学園高等学校の生徒の進路実現にどのように

取り組むのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十五 休校となった高等学校の管理について 〃 〃

県教育委員会は、避難指示が解除された地域における休

校中の県立高等学校の施設をどのように管理しているのか

尋ねたい。

十六 子どもたちの学力の向上について 〃 〃

公立小学校における教科担任制や公立中学校における縦

持ち制を推進すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

十七 子育て世帯の経済的な負担の軽減について こども未来局長 子育て支援課

子育て世帯の経済的な負担の軽減にどのように取り組む

のか、県の考えを尋ねたい。

十八 児童の放課後活動の充実について 〃 〃

県は、児童の放課後活動の充実にどのように取り組むの

か尋ねたい。


